



Mardi 16 septembre, les salariés du CHPM ont fait entendre leurs voix. En Assemblée Générale il a été décidé de monter une intersyndicale forte.

Face au mutisme de notre direction il faut unir nos forces. Deux syndicats répondent à la demande du personnel. La CGT & SUD s'allient et ne lâcheront rien, l'intersyndicale reste ouverte.

Si nous voulons être efficaces face à cette direction, il faut imposer un rapport de force. Faire entendre nos revendications communes, à savoir la **création d'un ou plusieurs pools de remplacement**. La gestion drastique et purement économique de l'absentéisme au CHPM doit cesser.

Depuis plusieurs années, le problème est récurrent, pas question là de ressenti mais d'une réalité de terrain que la direction doit entendre, contrainte et forcée si nécessaire.

La direction se dit prête au dialogue, mais sans même donner une date pour cette rencontre avec les représentants du personnel. Nous n'avons pas le temps, le ras le bol est général, c'est maintenant qu'il faut agir, qu'il faut un remplacement efficace pour la qualité des soins.

L'intersyndicale appelle à une assemblée générale le mardi 23 septembre de 15 h à 16 h au centre social. Soyez acteurs, décidez de la suite du mouvement.

Assemblée Générale

mardi 23 septembre 2014

de 15h à 16h

au Centre Social

Débrayage CGT de 15h à 16h

Section SUD CHPM : 7489 Portable : 07 81 94 61 29 site : sudsanté29.org
Section CGT CHPM : 7323 Portable : 06 58 96 23 19 site : www.cgt-hopital-morlaix.com